

## **Spendenübergabe beim Verein für krebskranke und chronisch kranke Kinder Darmstadt e.V. durch Vertreterinnen der Grundschule Wolfskehlen**

Alle Kinder der Grundschule Wolfskehlen haben im vergangenen Jahr zusammen mit der Autorin und Leiterin der Schülerbücherei Tanja Maria Pütz eine spannende Weiterschreib-Geschichte geschrieben und diese gegen eine Spende für den „Verein für krebskranke und chronisch kranke Kinder Darmstadt e.V.“ auf dem Weihnachtsmarkt in Wolfskehlen im Dezember 2015 unter den Besuchern des Weihnachtsmarktes verteilt. Dabei kam eine stolze Summe von 319,44 Euro zusammen.

Am 18. Februar 2016 durften wir diese Spende nun dem Verein offiziell überreichen und wurden dazu in das Haus des Vereins in Darmstadt eingeladen. So folgten die Schulleiterin Frau Möller sowie Frau Pütz und als Vertreter der fleißigen Verteiler auf dem Weihnachtsmarkt die Schülerin Julia Renner (Klasse 4a) und ihre Mutter Frau Birgit Renner der freundlichen Einladung und wurden sehr nett von Frau Christine Gunder, einer Mitarbeiterin des Vereins, begrüßt.

Neben dem sehr herzlichen Empfang und der Führung durch das Haus haben wir Einblick bekommen in die beeindruckende Arbeit des Vereins mit den betroffenen Kindern und die Möglichkeiten, die dieser Verein auch als Beratungsstelle bietet. Der Verein steht auch den Eltern und Geschwistern von kranken Kindern beratend und begleitend zur Seite und bietet echte Hilfe an.

Wir sind froh, diesen Verein mit unserer kleinen Spende unterstützen zu können und führen mit dem sicheren Gefühl wieder nach Hause, dass hier unsere Spende einen sehr guten und hilfreichen Platz gefunden hat.

